



とねしょうかわらばん

11月26日版



写真は、1年生の国語「サラダでげんき」にちなんで11月19日の給食でりっちゃんのサラダが出された写真です。また11月18日には3年生が3学期に学習する国語「ゆうすげ村の小さな旅館」にちなんでウサギダイコンのみそしるが給食で出されました。学校での学習が子どもたちの日常生活と結びつくように工夫されたものです。ぜひご家庭で子どもたちと一緒にお試しください。



左の写真は3年生の図工です。紙粘土で思い思いの生き物を作り、箱の中に飾ってきれいに仕上げていました。この作品を作った子どもは海の中を泳いでいるように表現しています。箱に色を塗り、紙粘土でできた生き物もきれいに色を塗り、箱に糸でつるし、とても根気のいる作業です。



ようやく、6年生全員にiPadが導入されました。早速担任の指導の下で、初期作業や使用時の注意事項について学習しました。子どもたちは「落としたらどうしよう」などと言いながらも楽しそうに使っていました。今後6年生は各教科で、iPadを活用した学習を少しずつ始めていきます。

右の写真は、6年生の家庭科で野菜炒めの調理実習の様子です。新型コロナウイルス感染防止のために1学期はできませんでしたが、今学期ようやく実施しました。家庭科専科教員は事前指導で感染防止策を徹底し、当日は真剣そのもので実習ができました。試食は教室で給食と同様に全員同じ向きに座って試食しました。私も4クラスとも試食させてもらいました。どのクラスも抜群の出来でした！



私も4クラスとも試食させてもらいました。どのクラスも抜群の出来でした！